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Prefeito Emanuel Pinheiro

MANTÉM AMPLA VANTAGEM

Pesquisa Olhar Dados confirma que 
Emanuel pode vencer no 1º turno

Candidato à reeleição, 
Emanuel Pinheiro 
segue na liderança 

isolada, se mantendo 
na casa dos 39% 

da preferência do 
eleitorado
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PESQUISA OLHAR DADOS

Emanuelzinho 
cresce e polariza 
disputa com Kalil 

Baracat

Emanuelzinho teve crescimento na última 
pesquisa, quando alcançou 23,7% de 

preferência dos entrevistados, obtendo 2,2% a 
mais em relação a amostragem anterior

A eleição para prefeito de Várzea Grande deve ficar polarizada entre os candidatos Emanuel Pinheiro Neto, o Emanuel-
zinho (PTB), e Kalil Baracat (MDB). É o que apontam as pesquisas realizadas pelo instituto Olhar Dados, e publicadas 

pelo site Olhar Direto.
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A LGPD e a responsabilidade das empresas

A campanha eleitoral para 
escolha dos próximos prefei-
tos e vereadores já começou, 
inclusive com a propagan-
da eleitoral gratuita, dando 
oportunidade aos eleitores de 
escolherem os melhores no-
mes. 

Agora, com a pandemia da 
Covid-19, em que boa parte 
das pessoas passa mais tempo 
em casa, e que todos mantêm 
o distanciamento, os candida-
tos precisaram se reinventar.

Agora, com a pandemia da 
Covid-19, em que boa parte 

Começou a corrida eleitoral

A Lei Geral de Proteção de 
Dados (Lei n. 13.709/2018), 
após diversos adiamentos, 
entrou em vigor em 18 de 
setembro trazendo novi-
dades em relação ao sigilo 
das informações pessoais. 
Hoje, os dados pessoais 
são um dos bens mais im-
portantes, podendo sem 
dúvida, serem considera-
dos uma fonte de riqueza 
do século XXI. O avanço 
tecnológico, com informa-
ções detalhadas de milhões 
de pessoas, pode predizer 
tendências de compras e 
pensamentos políticos, por 
exemplo. Dessa forma, nun-
ca foi tão importante saber 
como as pessoas pensam, se 
expressam e se comportam. 
E é nisso que a análise dess-
es dados direciona como 
um produto ou um serviço 
será oferecido no mercado. 
E mais, ações de marketing 
estratégicas podem atin-
gir, cada vez mais rápido, 
nichos específicos de con-
sumidores. Esse é o ponto 
que fez nascer a LGPD, 
com a finalidade de trazer 
mais transparência, visando 
garantir que direitos funda-
mentais dos cidadãos sejam 
respeitados e para que as 
pessoas possam ter controle 
sobre as informações que 
circulam sobre elas.

Neste sentido, com sua en-
trada em vigor, qualquer 
outra lei, decreto, medida 
provisória, resolução ou 
portaria já existentes que 
dispuser sobre dados pes-

soais deverá levar em con-
sideração a nova lei e terá 
sua aplicação subsidiária 
e supletiva. Diante desse 
cenário, existe uma reali-
dade que requer atenção, 
pois todas as empresas 
realizam algum tipo de 
operação com dados pes-
soais, seja na coleta, arma-
zenamento, transmissão ou 
utilização e isso é inerente 
à atividade empresarial. 
Com a vigência da LGPD, 
as empresas terão que se 
adequar às novas regras, 
como por exemplo, solicitar 
o consentimento do usuário 
para coletar informações, 
bem como informar sua fi-
nalidade, criando, com isso, 
mais segurança jurídica. 
Isso já pode ser percebido 
nos sites de internet com 
janelas pop-ups pedindo o 
aceite do internauta para o 
uso de cookies (pequenos 
arquivos que ficam arma-
zenados no navegador para 
informar padrões de com-
portamento do usuário). 
Outro aspecto a ser obser-
vado pelas empresas é que a 
LGPD não estipulou limites 
sobre as informações que 
os empregadores têm so-
bre seus empregados, dife-
rentemente, do Regulamen-
to Europeu de Proteção de 
Dados – RGPD, por exemp-
lo. Entretanto, pode-se con-
textualizar as disposições 
da LGPD com as questões 
trabalhistas, a fim de evitar 
problemas futuros para a 
empresas. Ou seja, pode-
se verificar uma aplicação 

ARTIGO

afastamento que é prejudicial por 
esta maioria deixar de acompanhar, 
entender e saber como funciona 
uma das etapas mais fascinantes e, 
muitas vezes, sujas da política tu-
piniquim: a corrida eleitoral.

Apesar da campanha diferenciada, 
o eleitor precisa buscar se informar 
sobre os candidatos, analisar o cur-
rículo, a atuação, o comportamento 
de quem vai representá-lo na pre-
feitura ou na Câmara de Vereado-
res. 

Não é demais destacar a importân-
cia do cidadão nesse processo. Sua 
escolha, suas ideias e seus valores 

é que vão definir quem vai coman-
dar politicamente a cidade nos pró-
ximos quatro anos.

A Justiça Eleitoral terá que redo-
brar a vigilância para garantir que 
candidatos não extrapolem as re-
gras. 

O eleitor consciente pode ter a pos-
tura dos candidatos em meio à pan-
demia como critério de bom senso 
na hora de decidir o voto.

Vamos acompanhar as propostas e 
fazer nossas escolhas para prefeito 
e vereador. O futuro da cidade esta-
rá em nossos votos.

Fernanda Monteiro Moreira é 
advogada

das pessoas passa mais tempo em 
casa, e que todos mantêm o dis-
tanciamento, os candidatos pre-
cisam se reinventar.

Mas o mínimo que se espera é 
bom senso por parte dos candi-
datos, cabos eleitorais e eleitores 
para fazer valer o cumprimento 
das regras estabelecidas. Cada 
cidadão deve agir como fiscal 
das boas práticas, supondo que 
não esteja entre os que rechaçam 
a gravidade da pandemia.

Por mais que o brasileiro fale 
cada vez mais sobre política, há 
ainda muita alergia ao tema. Um 

Arquivo

na relação trabalhista, uma 
vez que para a celebração 
do contrato existe a coleta 
de informações sobre o can-
didato desde o currículo até 
a execução do contrato de 
trabalho, com a tecnologia 
facilitando os processos de 
contratação. Contudo, deve-
se ter cuidado para que as 
empresas, ao requererem 
informações para traçar 
o perfil do candidato, não 
ultrapassem os limites da 
privacidade. Também é pre-
ciso estar atento em relação 
ao repasse de informações 
do empregado a órgãos pú-
blicos ou empresas como as 
de planos de saúde, bancos, 
seguradoras e consultorias 
contratadas pela empresa. 
Isso porque toda trans-
missão de dados pessoais a 
terceiros deverá ser feita os 
termos da lei. Isso significa 
que as empresas terão mais 
responsabilidades para ob-
ter informações pessoais, 
dar transparência para seu 
uso e assegurar que os da-
dos não serão vazados. A 
regulamentação exata da 
nova lei vai depender da 
Autoridade Nacional de 
Proteção de Dados - ANPD, 
que ainda não foi criada e 
deverá orientar as empresas 
sobre as medidas técnicas 
de proteção. A ausência 
desse órgão no momento 
cria certa insegurança 
para as empresas, princi-
palmente para as micro e 
pequenas, que direcionaram 
recursos para promover a 
sobrevivência do negócio e 

a manutenção de empregos 
durante a pandemia.

Ainda assim, as empresas 
deverão ter mais cautela, 
tendo em vista que a LGPD 
estabelece punições para 
quem descumprir as dis-
posições da Lei, com multas 
que podem chegar a R$ 50 
milhões. 

Essas penas somente pas-
sarão a ser aplicadas a par-
tir de agosto de 2021, que 
é o limite estipulado pelo 
governo para adequação 
empresarial. Percebe-se 
que a finalidade da LGPD 
não é criar obstáculos para 
a coleta e tratamento de 
dados, mas garantir segu-
rança, transparência, impor 
limites e proteger os dados 
pessoais. É uma história que 
está começando a ser escrita 
no Brasil. 
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Trabalho do deputado Thiago Silva na 
AL consolida Unemat em Rondonópolis

RONDONÓPOLIS
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Deputado garante que luta pelo ensino público de qualidade continua. A luta agora é para viabilizar cursos na área de saúde para Rondonópolis

A eleição de Thiago Silva para Assembleia Legislativa, em 2018, representou também um novo marco para Unemat

Reprodução/

O deputado estadual 
Thiago Silva (MDB) 
está consolidado como 
o maior parceiro da 
Unemat em Rondonó-
polis. O parlamentar, 
ainda nos tempos de 
líder estudantil, pro-
moveu junto com a 
sociedade o movimen-
to Unemat Já!, a mo-
bilização da sociedade 
com a criação de um 
abaixo-assinado de 10 
mil assinaturas. Ação 
que resultou na instala-
ção da Unemat e cursos 
de graduação em Ron-
donópolis. O deputado 
ainda como vereador 
trabalhou e votou pela 
doação da área para 
construção da sede no 
município.

O trabalho possibilitou 
a instalação dos cursos 
letras, ciências da com-
putação e direito. Deze-
nas de alunos foram in-
cluídos numa faculdade 
pública, sem gastar um 
centavo.

A eleição de Thiago 
Silva para Assembleia 
Legislativa, em 2018, 
representou também 
um novo marco para 
Unemat. Como depu-
tado, Thiago conseguiu 
ainda mais avanços. 

O parlamentar conse-
guiu tornar o núcleo 
em Campus avançado 
e viabilizou uma emen-
da parlamentar no valor 
de R$ 1,1 milhão para 
abertura de mais 100 
vagas do curso de Di-
reito.

“Desde nosso primeiro 
mês na AL, cobramos 
o apoio do estado para 
fortalecer a instituição 
e viabilizar novas no-
vos cursos e vagas que 
é um desejo dos nossos 
estudantes e professo-
res”, pontua o deputa-
do.

Em 2019 Thiago Silva 
apresentou o reque-
rimento 2859/219 e 
conseguiu aprovação 
da criação do campus 
avançado. A unidade 
instalada em Rondonó-

polis passa a responder 
administrativamente 
direto para a reitoria 
da universidade e não 
mais para o campus de 
Alto Araguaia. A mu-
dança garantiu inde-
pendência financeira e 
administrativa. 

“Sempre trabalhamos 
para a consolidação da 
Unemat em Rondonó-
polis e essa é mais uma 
conquista para nossos 
jovens, continuaremos 
lutando para mais me-
lhorias”.

Da Redação

Em agosto deste ano, 
o deputado garantiu o 
pagamento da emenda 
de mais de R$ 1 milhão 
para aplicação na aber-
tura de novos cursos e 
criação do núcleo jurí-
dico. Os recursos serão 
utilizados para abertu-
ra de 2 novas turmas de 
graduação de direito e 
a instalação do tão es-
perado curso de jorna-
lismo.

O empenho do parla-
mentar irá beneficiar 
diretamente 200 estu-

dantes. Serão 100 va-
gas para direito e outras 
100 para jornalismo. Os 
cursos serão disponibi-
lizados em turmas de 
50 alunos. 

O aluno pode optar por 
estudar no período da 
manhã ou noite. “Esses 
dois cursos eram com-
promissos que tínha-
mos com estudantes de 
Rondonópolis e região 
sudeste, e que agora fi-
nalmente conseguimos 
trazer para Rondonó-
polis. 

A Unemat segue cada 
vez mais sólida e cres-
cendo em Rondonópo-
lis. O fortalecimento 
da Unemat é uma luta 
nossa e estou focado 
para ampliar as vagas 
de cursos para nossos 
jovens”.

Thiago garante luta 
pelo ensino público de 
qualidade continua. A 
luta agora é para via-
bilizar cursos na área 
de saúde para Rondo-
nópolis.
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CANDIDATO A VEREADOR

Moisés Salvador se compromete em trabalhar 
pela regularização fundiária do Grande Cristo Rei

Com experiência polí-
tica e trabalho compro-
vado, Moisés Salvador 
(PV) coloca seu nome à 
apreciação da popula-
ção várzea-grandense, 
buscando uma vaga na 
Câmara Municipal. Ele 
lembra que foi presidente 
de bairro por seis manda-
tos, ressaltando que o lí-
der comunitário é o ver-
dadeiro vereador, porque 
não tem salário e sabe o 
que realmente acontece 
na comunidade.

Moisés foi eleito suplente 
no último pleito eleitoral, 
tendo assumido a ca-
deira no Legislativo por 
30 dias, em novembro 
de 2019, quando apre-
sentou 23 indicações e 
emplacou um projeto de 
lei, que já foi sanciona-
do pela prefeita Lucimar 
Campos (DEM).

“Assumi por 30 dias na 
Câmara, deixando um 
projeto aprovado, san-
cionado pela prefeita, 
que diz respeito às taxas 
cobradas pelo cartório, 
onde muitas pessoas de 
baixa renda não preci-
sam pagar. 
Pelo projeto, o cartório 
tem que disponibilizar 
em um mural a tabela 
de taxas para as pesso-
as chegarem e ver o que 
eles têm direito de não 
pagar”, diz Moisés, res-
saltando que o tempo foi 
curto na Câmara, mas 
bem aproveitado.

Representante do Gran-

de Cristo Rei, que é 
composto por 68 bair-
ros, Moisés Salvador diz 
que se eleito, estará de-
fendendo os interesses 
do município, mas com 
uma atenção especial à 
região, recordando que 
houve perdas que preju-
dicaram a comunidade, 
como a saída do Correio 
que funcionava no bair-
ro Parque do Lago, bem 
como as bases da Polí-
cia Militar dos bairros 
Parque do Lago e 8 de 
Março e o escritório da 
Energisa.

“Só ficou a subprefeitu-
ra que serve basicamente 
para cabide de emprego, 
embora agora tem uma 
equipe que vem trabalhan-
do muito bem, mas ali an-
tigamente era só cabide de 
emprego”, pontua.

Ele ainda se compromete 
a trabalhar com conjun-
to com a comunidade do 
Grande Cristo Rei na ques-
tão da regularização fun-
diária, onde ninguém se 
interessou a apresentar ne-
nhum projeto para deixar 
menos burocrático para re-

gularizar os imóveis da 
região.

“A policlínica do Parque 
do Lago não tem docu-
mento, assim como vá-
rios órgãos municipais. 
Os nossos loteamentos, 
70% estão sem a docu-
mentação, e é por essa 
regularização que vou 
brigar na Câmara. Eu 
quero ser um vereador 
atuante nas áreas de 
saúde, educação, além 
da regularização no 
fornecimento de água. 
Isso aí nossa briga vai 

Foto Reprodução
Da Redação

“A regularização fundiária e a água vai ser o meu carro chefe”, afirma Moisés Salvador

Representante do Grande Cristo Rei, que é composto por 68 bairros, 
Moisés Salvador diz que se eleito, dará atenção especial para a região

ser constante. A regulari-
zação fundiária e a água 
vai ser o meu carro che-
fe”, afirma.

O candidato a vereador 
ressalta que defende uma 
política diferente, e que 
seu principal objetivo é 
começar uma mudança 
na política, primando 
pela conscientização do 
eleitor.

“Nós temos o costume de 
falar que o político é isso 
e é aquilo, mas o defeito 
está na população que 

vende o voto. O candida-
to gasta de R$ 600 mil a 
R$ 1,5 milhão e depois 
vai lembrar que existe 
alguém? O vereador é o 
representante do povo, e 
como ele vai fazer uma 
visita a uma policlínica, 
em uma escola? Ele não 
tem condição porque tem 
que tirar o dinheiro que 
investiu”, afirma, ressal-
tando que a política que 
defende é sem compra de 
votos, mostrando que há 
condições do vereador 
fazer acontecer através 
de projetos.



Notícia Max - Como será 
sua atuação na vice-pre-
feitura, pois geralmente o 
vice tem uma figura apa-
gada. O senhor pretende 
assumir alguma secreta-
ria?

José Roberto Stopa – Não 
pretendo ter uma atuação 
apagada. Pretendo traba-
lhar muito, contribuindo 
com o prefeito Emanuel 
Pinheiro (MDB) no sentido 
de administrar Cuiabá. Vou 
ser um vice extremamen-
te ativo, e pode ter certeza 
que vamos ter uma parceria 
de confiança com Emanuel, 
ajudando muito na adminis-
tração pública, como sem-
pre fiz. Garanto que vamos 
ganhar a eleição. Vou ter 
funções, realizar trabalho, 
trabalhar muito, ou seja, de 
forma efetiva.

Notícia Max - Esse traba-
lho na Secretaria de Ser-
viços Urbanos deu nova 
“cara” a Cuiabá, e em 

muito isso se deve ao seu 
trabalho frente à Pasta. 
Esses projetos serão inten-
sificados em um segundo 
mandato do prefeito Ema-
nuel Pinheiro?

José Roberto Stopa – Não 
só esse, como todos. O 
prefeito está, conforme já 
acordado, me delegando 
funções, novos desafios, 
onde se necessário for tra-
balharemos 20 horas por 
dia, com objetivo de cum-
prir o compromisso que es-
tamos assumindo com a po-
pulação cuiabana. Cuiabá 
terá um vice extremamente 
ativo, trabalhador e leal.

Notícia Max – O senhor 
acredita em uma vitória 
no primeiro turno? Quais 
as expectativas?

José Roberto Stopa – Es-
tamos trabalhando muito, 
mostrando tudo aquilo que 
foi feito no decorrer desses 
três anos e meio, conver-

sando com a população, fa-
lando sobre o que fizemos, 
as praças, dois viadutos que 
estão prestes a ser entre-
gues, Contorno Leste, mais 
de 200 km de asfalto, Hos-
pital Municipal de Cuiabá 
(HMC), enfim, temos pos-
sibilidade disso, mas é uma 
consequência do trabalho. 
Se necessário for, vamos 
encarar o segundo turno e 
vamos vencer também.

Notícia Max - O prefei-
to Emanuel Pinheiro tem 
pontuado que as mudan-
ças precisam continuar em 
Cuiabá. Em que o senhor 
espera contribuir para 
essa mudança citada pelo 
prefeito? O que elas signi-
ficam para a Capital?

José Roberto Stopa – Con-
verso muito com prefeito e 
ele disse que quer alguém 
que o ajude administrar 
Cuiabá e esse será o meu 
papel, contribuir com Ema-
nuel para fazer um bom 

papel para que os avanços 
continuem. Uma gestão 
sem 100% unida.

Notícia Max - Está é uma 
campanha mais curta, 
qual o diferencial de vo-
cês?

José Roberto Stopa – O 
que acordamos foi justa-
mente por ser uma campa-
nha curta. Primeiro curta 
e com pandemia não pode 
ter grandes eventos, ou 
seja, existem as questões 
das mídias sociais que são 
extremamente importantes 
para esse processo. Todo 
dia, obviamente porque 
o prefeito não pode fazer 
campanha em seu horário 
de expediente. À noite o 
prefeito está por um lado 
pedindo voto e eu estou 
por outro, a parceira come-
ça desde este momento da 
campanha, contribuir diu-
turnamente na campanha 
para que possamos vencer.

Em algumas reuniões estra-
tégicas nós estamos juntos, 
mas é como se fizéssemos 
campanha separada, com 
mesmo objetivo, porém ex-
tremamente parceiros, jun-
tos, confiando um no outro.

Notícia Max- Senhor tem 
uma forte proximidade 
com os líderes comunitá-
rios, sempre atendendo 
a todos, esse trabalho vai 
continuar como vice-pre-
feito?

José Roberto Stopa – Meu 
relacionamento de respeito 
com as lideranças comuni-
tárias vem de muito tempo e 
Emanuel segue essa mesma 
linha de raciocínio, portan-
to, o gabinete do vice-pre-
feito será um local aonde as 
pessoas frequentarão e os 
líderes comunitários serão 
recebidos, ouvidos. Vários 
trabalhos e questionamen-
tos sairão dali. O trabalho 
vai continuar.

José Roberto Stopa: 
“Não pretendo ter uma atuação apagada. Vou trabalhar muito, contribuindo 

com o prefeito no sentido de administrar Cuiabá”

Nathany Gomes

Candidato a vice-prefeito de Cuiabá, José 
Roberto Stopa (PV) é o entrevistado da 
semana do Notícia Max, e fala sobre as 
expectativas em torno do pleito eleitoral, 
garantindo que, caso eleito, não terá uma 
atuação apagada, mas pautada em contri-
buições em prol da população cuiabana.

“Vou ser um vice extremamente ativo e 
pode ter certeza que vamos ter uma par-
ceria de confiança com Emanuel, ajudan-
do muito na administração pública, como 
sempre fiz”, afirmou.

Stopa compõe a chapa encabeçada pelo 
prefeito de Cuiabá e candidato à reelei-
ção, Emanuel Pinheiro (MDB). A coliga-
ção “A mudança merece continuar” con-
ta com apoio de 11 partidos, sendo eles, 
MDB, PP, PV, PSDB, Republicanos, PL, 
PTC, PCdoB, PMB, PTB e Solidariedade.

“O prefeito está, conforme 
já acordado, me delegando funções, 
novos desafios, onde se necessário 
for trabalharemos 20 horas por dia, 
com objetivo de cumprir o compro-
misso que estamos assumindo com 
a população cuiabana. Cuiabá terá 
um vice extremamente ativo, trab-
alhador e leal”

“ Meu relacionamento de 
respeito com as lideranças co-
munitárias vem de muito tempo e 
Emanuel segue essa mesma linha 
de raciocínio, portanto, o gabi-
nete do vice-prefeito será um local 
aonde as pessoas frequentarão e os 
líderes comunitários serão recebi-
dos, ouvidos” 
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MANTÉM AMPLA VANTAGEM

Pesquisa Olhar Dados confirma que Emanuel pode vencer no 1º turno
Foto Reprodução

A nova rodada de pesqui-
sa eleitoral do Olhar Da-
dos mostra que o prefeito 
Emanuel Pinheiro (MDB), 
candidato à reeleição, se-
gue na liderança isolada e 
aponta que tem chances de 
vencer a disputa ainda no 
primeiro turno, confirman-
do a análise do cientista 
político João Edisom, que 
em entrevista ao Notícia 
Max afirmou que as chan-
ces são grandes do pleito 
ser decidido no dia 15 de 
novembro.

Na pesquisa divulgada na 
última quarta-feira (7), 
Emanuel aparece com 
39,6% das intenções de 
voto, mantendo ampla 
vantagem sobre o segundo 
colocado, Roberto França 
(Patriotas), com 16,9%, 
vindo a seguir Abílio 
Junior (Podemos) com 
13,5%, Gisela Simona 
(PROS) com 4,9%, Julier 
Sebastião (PT) com 0,7% 
e Paulo Grando (Novo) 
com 0,2%. Os outros can-
didatos não pontuaram.

Na última pesquisa, divul-
gada em 29 de setembro 
de 2020, Emanuel apare-
cia com 38,2% no cená-
rio estimulado, Roberto 
França com 13,9%, Abílio 
Junior com 11,2%, Gisela 
Simona com 6,3%, Julier 
Sebastião com 1,2%, Gil-
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berto Lopes com 0,5%, 
Aécio Rodrigues com 
0,3% e Paulo Grando com 
0,2%.

A pesquisa mostra que 
Emanuel vem se manten-
do na casa dos 39% de 
preferência do eleitora-
do, tendo maior aceitação 
também na amostragem 
espontânea, quando o 
eleitor responde em quem 
votaria sem o auxílio de 
um questionário.

Emanuel aparece também 
em primeiro lugar, com 
29,6%, Abílio Junior com 
9,7%, Roberto França 
com 7,7%, Gisela Simona 
com 1,6% e Julier Sebas-
tião com 0,3%. Já 47,8% 
disseram não saber em 
quem votariam para pre-
feito. Na pesquisa divulgada na última quarta-feira (7), Emanuel apa-

rece com 39,6% das intenções de voto

O levantamento Olhar 
Dados é produzido e pu-
blicado pelo portal Olhar 
Direto. 

Neste levantamento o ins-
tituto realizou 609 entre-
vistas entre os dias 03 e 
05 de outubro para captar 
a percepção geral da popu-
lação de Cuiabá a respei-
to do cenário eleitoral de 
2020. 

A pesquisa é quantitativa 
com técnica survey de opi-
nião. O levantamento está 
registrado junto à Justiça 
Eleitoral sob o a inscrição 
MT-09402/2020. A mar-
gem de erro é 4,0 pontos 
percentuais para mais ou 
para menos. Os resultados 
das tabelas foram arredon-
dados pelo programa para 
totalizarem 100%.

Candidato à reeleição, 
Emanuel Pinheiro 
segue na liderança 

isolada, se mantendo 
na casa dos 39% 

da preferência do 
eleitorado
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A eleição para prefeito 
de Várzea Grande deve 
ficar polarizada entre 
os candidatos Emanuel 
Pinheiro Neto, o Ema-
nuelzinho (PTB), e Ka-
lil Baracat (MDB). É 
o que apontam as pes-
quisas realizadas pelo 
instituto Olhar Dados, 
e publicadas pelo site 
Olhar Direto.

Foram três rodadas, 
que mostram poucas 
variações nos números. 
A mais recente, divul-
gada na última quinta-

-feira (8), aponta Ka-
lil na liderança com 
27,8% das intenções 
de votos na modalida-
de estimulada, quando 
o nome dos candidatos 
é apresentado ao en-
trevistado. 

Se comparada a roda-
da anterior, ele teve 
uma queda no percen-
tual, pois tinha alcan-
çado 29,5%, sendo que 
na primeira rodada de 
entrevistas ele chegou 
a 23,5% das intenções 
de voto.

Já Emanuelzinho teve 

09

Fo
to

 R
ep

ro
du

çã
o

PESQUISA OLHAR DADOS

Emanuelzinho cresce 
e polariza disputa 
com Kalil Baracat

Levando-se em 
conta que a 

margem de erro da 
pesquisa é de cinco 
pontos percentuais, 

Emanuelzinho e 
Kalil estão, desde a 
primeira pesquisa, 

empatados 
tecnicamente

Emanuelzinho teve crescimento na última pesquisa, quando alcançou 23,7% de preferência dos entrevistados, obtendo 2,2% a mais 
em relação a amostragem anterior

crescimento na última 
pesquisa, quando al-
cançou 23,7% de pre-
ferência dos entrevis-
tados, obtendo 2,2% 
a mais em relação a 
amostragem anterior, 
quando aparecia com 
21,5%. Na primeira 
rodada, Emanuelzinho 
figurava na primeira 
colocação, com 27,4% 
da preferência do elei-
torado.

Levando-se em conta 
que a margem de erro 
da pesquisa é de cin-
co pontos percentuais, 
Emanuelzinho e Kalil 

estão, desde a primeira 
pesquisa, empatados 
tecnicamente.

Já o candidato Flávio 
Vargas (PSB) se man-
tém na terceira coloca-
ção, alcançando 12,4% 
das intenções de voto. 
A oscilação do candi-
dato foi negativa em 
relação ao levanta-
mento anterior, em que 
havia somado 14,6%. 
Na primeira, ele tinha 
11,6% da preferência 
do eleitorado.

Já Milton Dantas (Psol) 
também sofreu dimi-

nuição na preferên-
cia dos entrevistados, 
passando dos 0,8% da 
rodada anterior para 
0,5% nesta. Os eleito-
res que não souberam 
ou preferiram não res-
ponder são 34,6% e os 
que declararam voto 
branco ou nulo são 1%.

A pesquisa do instituto 
Olhar Dados é produ-
zido e publicado pelo 
portal Olhar Direto. 
Neste levantamento 
em VG, o instituto re-
alizou 396 entrevistas 
entre os dias 03 e 05 
de outubro para cap-

Da Redação
tar a percepção geral 
da população a respei-
to do cenário eleitoral 
de 2020. A pesquisa é 
quantitativa com téc-
nica survey de opinião.

O levantamento está 
registrado junto à Jus-
tiça Eleitoral sob a ins-
crição MT-03951/2020. 
A margem de erro é 
5,0 pontos percentuais 
para mais ou para me-
nos. 

Os resultados das ta-
belas foram arredon-
dados pelo programa 
para totalizarem 100%.
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EMENDAS PARLAMENTARES

Botelho: “Emendas da AL possibilitaram 
conclusão das obras do Lions da Visão”

Presidente da Assembleia 
Legislativa, deputado 
Eduardo Botelho (DEM) 
participou da solenidade 
de assinatura de contra-
to para a conclusão das 
obras do novo Hospital 
Lions da Visão em Cuia-
bá. Na oportunidade, o 
Estado repassou R$ 1,2 
milhão para o instituto 
concluir as obras da uni-
dade.

Botelho garantiu que o Par-
lamento Estadual destinará 
emendas para auxiliar no 
complemento da obra.

“Nós vamos colocar 
emenda, e o governador 
vai pagar, porque agora 
não tem mais aquele go-
verno que fala põe, e de-
pois vira só conversa fia-
da. Agora, se vai fazer vai 
fazer mesmo, e é isso que 
estamos trabalhando”, fri-
sou Botelho, garantindo 
que a Assembleia conti-
nuará parceira do Lions 
da Visão.

O deputado lembrou, du-
rante seu pronunciamento, 
da atuação da Assembleia 
durante a gestão passada, 

quando o então governador 
Pedro Taques enviou um 
projeto que era para criar 
um fundo à Saúde.

“Modificamos esse projeto 
e colocamos os hospitais 
filantrópicos, inclusive o 
Lions da Visão, com isso, 
deu recursos permanentes 
e condições para trabalhar 
em prol da população de 
mato-grossense”, pontuou.

Para Botelho, é necessário 
o empenho de todos nessa 
luta por ajudar os menos 

favorecidos. “A Assem-
bleia Legislativa come-
çou a ajudar lá. Fui um 
dos entusiastas e lutei 
para que esses recursos 
viessem para o Lions 
da Visão. Com isso, deu 
recursos permanentes 
e condições para traba-
lhar e fornecer cirurgias 
de córneas e outras of-
tálmicas para ajudar a 
população. 

A Assembleia Legisla-
tiva vem atuando ativa-
mente. Sempre defendo 

Foto MAURICIO BARBANT 
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Para Botelho, é necessário o empenho de todos nessa luta por ajudar os menos favorecidos

Presidente da AL garantiu que o Parlamento Estadual destinará emendas para auxiliar no complemento da obra

o Lions da Visão para que 
continue fazendo esse 
trabalho social tão im-
portante”, disse Botelho.

Já o governador Mauro 
Mendes ressaltou que as 
obras devem ser concluí-
das em 2021.

“Essa obra foi iniciada há 
10 anos atrás e, lamenta-
velmente, deixou de ser 
concluída. O pedido foi 
apresentado no ano pas-
sado e, nesse ano, após 
fazermos a recuperação 

fiscal do estado, estamos 
conseguindo executar o 
repasse de recurso, den-
tro do programa de me-
lhorar a Saúde Pública 
em todo o estado. 

Essa instituição vai aten-
der milhares e milhares 
de pessoas, cobrando 
pelo SUS, ou seja, vai ser 
um atendimento gratuito 
e vai minimizar de for-
ma muito eficiente a dor 
e sofrimento de tantas 
pessoas”, afirmou o go-
vernador.
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ARIES
A Lua Minguante vai trazer encerramentos significativos em família. É um período 
importante para se posicionar e transformar as relações, com o objetivo de finalizar 
tendências negativas e experiências que oprimem as suas ações. A experiência 

também pode ser direcionada ao imóvel ou a estruturas que envolvam mais de um imóvel. 
As relações em família também são tocadas, então é preciso entender todo esse processo, 
porque você está encerrando um ciclo com pais e sogros.

TOURO
A Lua Minguante vai gerar percepções necessárias na relação com as pessoas 
do seu convívio e com parentes. É um período mais delicado e você será levado 
a perceber melhor como pode se comunicar de uma forma amigável e cooperativa 

com as pessoas que o cercam, porém o cenário é agressivo e você pode encontrar algumas 
dificuldades. 

GEMEOS
A Lua Minguante vai trazer rompimentos financeiros e mudanças na forma de 
obter ganhos materiais. A forma como vem administrando o seu dinheiro também 
pode passar por mudanças necessárias. O cenário é delicado e exige de você 

um estado de consciência mais elevado para que encontre um caminho mais promissor e 
funcional. O cenário pede de você sabedoria para liderar projetos e trabalhos que estejam 
sendo empenhados com um grupo de pessoas, por isso será importante assumir as rédeas 
com compreensão .

CANCER
Nesta semana, a Lua Minguante acontecerá no seu signo, deixando você mais 
sensível e vulnerável a sentimentos e decisões que o colocarão à prova. É um 
período importante para olhar para os seus sentimentos e para avaliar o quanto 

a vida exige mais de você neste novo processo, principalmente porque gera embates com 
pessoas muito próximas. Tudo isso deve ser feito para que você assuma as rédeas da sua 
vida como um todo. 

LEÃO
A Lua Minguante traz a necessidade de silenciar e de ficar sozinho para tomar 
decisões importantes em família. Tudo isso acaba afetando muito o seu emocional. 
Os próximos dias exigem de você sabedoria para se relacionar com as pessoas 

do seu convívio, principalmente com os parentes. Você está sendo levado a interagir de uma 
forma madura com as suas percepções e necessidades. Mude a vibração das emoções.

VIRGEM
A Lua Minguante vai trazer encerramentos com um grupo de pessoas, projetos e 
ideias. É um período para aprimorar o desapego e lidar com um grupo de pessoas 

de uma forma diferente. As escolhas têm uma interferência na sua atuação financeira, por-
tanto é primordial avaliar e entender as transformações pelas quais vem passando. Por outro, 
lado, haverá a oportunidade de abrir um campo diferente de trabalho com essas pessoas.

Mesmo quando eu andar por um vale de 
trevas e morte, não temerei perigo algum, 
pois tu estás comigo; a tua vara e o teu 
cajado me protegem. 

Salmos 23:4

900 g de abóbora descascada 950 
g de trigo hidratado 1/2 xícara (chá) 
de azeite 1/2 cebola picada 1/2 col-
her (chá) de sal Manteiga para untar

Recheio 70 g de alho-poró cortado 
em tirinhas 45 g de cebolinha cor-
tada em tirinhas 200 g de cenoura 
ralada 15 g de coentro 40 ml de 
azeite 350 g de queijo cottage 1/4 
de xícara (chá) de pimenta síria 
Pimenta tipo tabasco verde a gosto 
Sal a gosto.

ingredientes

Como Fazer

É preciso se preparar bem para obter um resultado positivo
Apenas falar sobre entrevista de emprego já gera ansiedade 

e nervosismo em muitos pessoas. Para vencer o medo e não 
deixar se abalar na hora, é preciso se preparar bem para obter 
um resultado positivo. O professor Luciano Santana Pereira, 
autor do livro ‘GO -Projeto de Vida. Construindo o Sucesso no 
Dia a Dia’, compartilhou cinco dicas para ajudar os candidatos 
na ‘hora h’. Confira: 

1) Pesquise sobre a empresa e a vaga 
Antes de sair para a entrevista, dedique tempo para 

navegar pelo site e pelas redes sociais da empresa. 
Faça uma busca sobre notícias e pesquise as atividades 
e perfil da vaga que pretende ocupar. Deixe claro para 
o entrevistador que você pesquisou sobre a empresa, 
essa atitude demonstra interesse e determinação em 
conquistar a oportunidade.

2) Vista-se adequadamente 
A aparência conta na entrevista. Escolha uma roupa 

adequada à vaga que está disputando. Use trajes bem 
cuidados e que transpareçam zelo, mas procure estar 
confortável para não ficar incomodado com uma “fanta-
sia”. Na dúvida, prefira sempre as cores neutras e poucas 
estampas. O grande segredo é evitar os excessos na 
maquiagem, nos acessórios, no decote e afins.

3) Demonstre entusiasmo 
Ter o currículo selecionado para a entrevista é parte 

do caminho andado, mas o entusiasmo na entrevista 
pode decidir a escolha. Demonstre confiança e clareza 
de propósito, mas cuidado para não parecer que já 
ganhou o jogo.

4) Supere a timidez 
Respire fundo e esteja preparado para perguntas 

variadas, até mesmo aquelas que podem parecer absur-
das. Não tenha vergonha de se expressar. Se for preciso, 
simule entrevistas em frente ao espelho para organizar 
a fala e a postura. Procure se manter conectado com 
aquilo que você tem de melhor, pois isso dá segurança 
e espontaneidade no momento da entrevista.

5) Fale somente a verdade 
Não cogite, em hipótese alguma, mentir ou inventar 

algo com a intenção de agradar o recrutador. Seja coe-
rente entre aquilo que você diz e o que está no currículo.

Para o quibe, corte a abóbora em 
pedaços pequenos. Em uma pan-
ela, refogue o azeite com a cebola. 
Em seguida adicione a abóbora e o 
sal, e deixe em fogo baixo até ela 
cozinhar. Coloque a abóbora em 
um recipiente e leve à geladeira até 
esfriar.

Tire da geladeira, adicione o trigo 
e amasse até formar uma massa. 
Unte forminhas de sua preferência 
com manteiga e coloque a massa, 
deixando um espaço para o recheio 
e reservando um pouco para cobri-
las.

Para o recheio, em um recipiente, 
misture todos os ingredientes. Para 
a montagem, coloque o recheio so-
bre as forminhas, e com o restante 
da massa, tampe-as. Leve ao forno 
a 140ºC por cerca de 20 minutos. 
Sirva com amêndoas laminadas. O 
espaguete de pupunha também é 
uma ótima sugestão de acompan-
hamento.

Quibe de abóbora

Confira cinco dicas para ajudar na 
hora da entrevista de emprego

LIBRA
A Lua Minguante vai trazer a necessidade de romper com experiências profission-
ais e um olhar mais abrangente sobre o futuro de metas que envolvem você. É um 
período de embates com pessoas, que, de alguma forma, influenciam ou interferem 

em suas decisões, portanto será importante avaliar parcerias, sociedades e experiências que 
envolvam o cônjuge. É importante entender que os caminhos estão abertos e promissores 
para o setor de trabalho, contudo é momento de selecionar melhor como deseja guiar as 
metas. 

ESCORPIÃO
A Lua Minguante vai gerar novas percepções de como você pode lidar com as 
suas crenças e a sua filosofia de vida. É uma semana para encerrar qualquer tipo 
de ideias e pensamentos que podem estar reprimindo o seu desenvolvimento. O 

cenário também pode dar destaque a documentos ou a questões judiciais que precisam de 
reparos. Os acontecimentos são benéficos para que você elimine tendências negativas e 
relações desgastadas pelas quais vem passando nesse processo. 

SAGITÁRIO
A Lua Minguante traz resoluções significativas, que vêm com a intenção de encer-
rar experiências financeiras, principalmente relacionadas a recursos compartil-

hados e bens materiais… Portanto é preciso ficar atento a acertos de contas, heranças, 
pensão, aposentadoria e documentos que podem estar bloqueando os seus objetivos. As 
responsabilidades e os compromissos financeiros são altos e a experiência pode também ter 
uma relação com dependentes financeiros ou filhos. 

CAPRICORNIO
A Lua Minguante traz reflexões profundas caso você se relacione com pessoas. Se 
houver profundidade nas relações, haverá a possibilidade de concretizar encerra-
mentos significativos para os próximos dias. Temos aqui uma situação importante, 

porque o cenário retrata uma pessoa específica; cabe a você avaliar quem representa essa 
figura na experiência atual. O foco principal é direcionado a cônjuge, sócios, parceiros ou 
alguém da família. 

AQUÁRIO
A Lua Minguante pede que analise a sua atuação no trabalho, principalmente para 
mudar ou encerrar situações que não devem mais ser mantidas. Além do trabalho, é 
importante avaliar o formato da sua rotina, principalmente para promover uma ação 

produtiva e funcional. É possível aproveitar a energia da Lua Minguante para mudar hábitos 
com foco na saúde. Os desafios são direcionados às relações com as pessoas do seu 
convívio e você poderá sentir a necessidade de se posicionar com colegas de trabalho.

PEIXES
A Lua Minguante gera novas percepções afetivas e pede uma conexão com os 
seus valores emocionais e espirituais. Quando se trata de afetos, é preciso ficar 

atento às mudanças que precisam ser concretizadas com filhos ou em relações amorosas. A 
vida lhe convida a pensar diferente e, dessa forma, a encarar o seu verdadeiro valor, dando 
margem para desenvolver os seus talentos natos. 
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Você está em busca de um bom filme para ver 
na Netflix!?

Confira esse filmaço que preparamos pra você!!

Roma
Ganhador do Oscar 2019 de melhor filme 
estrangeiro, Roma se passa na virada de 
1970 para 1971 na Cidade do México. O 
filme acompanha Cleo, uma empregada do-
méstica devotada à família em crise para a 
qual trabalha, e que descobre estar grávida.
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Meu amigo de sempre, o 
empresário Kleber Pereira! 

O advogado criminalista Roberto 
Wagner Barreto Barrios, marcando 
presença na coluna!!

Lindezas de Deus!! Deborah 
Avelar e Fábio Bezerra!! Deus 
abençoe!

As beldades Unga Paz e Adriana 
Kaiser! Lindos!!

Aniversariante da semana, meu querido 
amigo Júlio Neto!! Felicidades!!

Governador e a primeira-dama, 
provando que chique é fazer o bem!


